

XXVII CAMPEONATO DE ESPAÑA DE TIRO CON ARCO

Hoy comienzan los actos previos. Mañana, primeras tiradas de entrenamiento

Hoy es la llegada a nuestra capital de los arqueros participantes en el XXVII Campeonato de España de Tiro con Arco. A continuación y sobre las ocho de la tarde tendrá lugar el sorteo de las dianas y la presentación del comité técnico. Pero no es de esto de lo que pensamos tratar en esta información, sino por el contrario pensamos que es más interesante ponernos a dar a conocer el historial del equipo que representa a la Federación Onubense, organizadora de los campeonatos. El equipo está compuesto por Peralta, Prieto, Saavedra y Gálvez. Ahora iremos uno por uno analizando su vida dentro de esta Federación.

JOSE SAAVEDRA GONZALEZ

Se inició en la Federación Onubense en marzo del 74, cuenta con 17 años de edad y ascendió a primera categoría en febrero del 75 en el Trofeo VI de Oscar Kessel. Tiene en su haber la estrella FITA 1.000 en el II Trofeo Costa de la Luz, y estrella FITA 1.100 sólo un mes después, en septiembre del 75 durante los Juegos de Otoño en Munich.

Ha participado en confrontaciones nacionales como por ejemplo en el primer Campeonato de España de Galería en Zaragoza, Torneo San Mateo Oviedo en Valladolid y el Torneo Lusitania en Mérida. En los XII Juegos de Otoño de Munich consiguió el puesto número 20.

Dedica a los entrenamientos unas cinco horas los sábados y además se prepara física y mentalmente, es decir, utiliza tensores y pesas ligeras y practica la sofrología.

El arco que utiliza tiene una



JOSE PRIETO

potencia de 41 libras y adapta la técnica de Cadet a su textura física. Como final podemos decir que fue elegido Mejor Deportista Juvenil Nacional en Tiro con Arco en 1974.

FRANCISCO PERALTA OSORNO

Paco Peralta como le llamamos y por lo que todos le conocemos, es una persona seria, retraída, modesta, trabajadora y por supuesto entregada a la Federación Onubense a la que pertenece en cuerpo y alma; no en vano es vicepresidente. Se inicia en tiro con arco en mayo del 73, que comienza con

Pepe Sánchez a organizar lo que sería en aquellos momentos la Delegación Onubense. Tras una rápida subida en la



JOSE SAAVEDRA

puntuación asciende a primera categoría en mayo del 74 durante el XIV Campeonato de España para segundas categorías. Consigue en el VII Trofeo Oscar Kessels la estrella FITA 1.000. Interviene en el Campeonato de España en Valladolid el pasado año y participa también en competiciones nacionales como los Trofeos Costa de la Luz, I Trofeo San Mateo Oviedo en Valladolid, Trofeo Fiesta de Todos los Santos (Concentaina), Trofeo Lusitania, etcétera.

Dedica parte de su preparación a la parte física y a la mental. Con su arco de 40 libras adapta la técnica de Cadet a su constitución. Además tiene en su haber, el premio al Mejor Deportista de Huelva en 1974.

JOSE PRIETO AYUSO

Pepe Prieto comienza a practicar este deporte en agosto de 1974. En su participación en el Campeonato de España para segundas categorías logra ascender a la primera, era en mayo del 75. Está en posesión de la

estrella FITA 1.000, conseguida durante el II Trofeo Costa de la Luz, y la 1.100 dos meses más tarde en octubre de 1975 en el VI Rey Pelayo.

Ha participado en el I Campeonato de España de Tiro en Zaragoza, y se clasificó en segundo lugar en el de segundas categorías, también Campeonato de España, además de en confrontaciones nacionales como el Trofeo Concentaina (Todos los Santos) en 1975, Trofeo Lusitania y II Costa de la Luz.

Dedica a los entrenamientos una hora diaria, no practica educación física y por el contrario sí la mental, sofrología. Ha adaptado a su constitución física la técnica del método Cadet al igual que los restantes componentes del equipo de la Onubense. Pero Pepe Prieto tiene una forma de tiro permanente y personal.

Para terminar diremos que ha sido vencedor en los Trofeos José Sánchez de Sevilla y las III 12 Horas de Tiro con Arco también en Sevilla, donde sabemos que alcanzó los 1.175 puntos. Actualmente ostenta todos los records de Huelva.

Estos son tres de los componentes del equipo de la Federación Onubense que representarán a Huelva en estos XVII Campeonatos de España que ya se inician y que esperamos nos deparen algunas novedades en cuanto a la clasificación final. Tenemos entendido que el cuadro que nos representa está conceptualizado como uno de los mejores y que alguno de sus arqueros es verdaderamente res



FRANCISCO PERALTA

petado por las posibilidades que se le reconocen. Suerte y adelante que ya estamos en el lío.

VISOR

1 Si viene Pelayo Ros por aquí, que sé que va a venir, espero poder mantener una entrevista con el máximo representante del deporte español. Luz, papel, taquígrafo, pienso inquirirle sobre esas catorce pistas sintéticas que ha anunciado que en breve se van a construir en varias provincias del Reino. Por ejemplo, ¿va a ser Huelva una de las agraciadas? Espero convencerle para que visite la pista de atletismo de la ciudad deportiva. Si accede, creo que inevitablemente una de esas brevas caerá aquí. Si viene conmigo, me llevará consigo una zapatilla de clavos, un chandall para que se marque unas series sobre las actuales pistas, a ver que tal le sientan. Otra cosa, mariposa, que no se me olvide incordiarle sobre lo de Montreal: números, nombres, aspiraciones y especialidades. Item más (3), homologación de los estudios del profesorado de Educación Física. Este punto es importante por cuanto que sus anteriores antecesores en el cargo (Gich y Samaranch), me consta, lucharon lo indecible por conseguir que los estudios de Educación Física fueran elevados a categoría universitaria. Parece que Pelayo Ros ha conseguido —¡por fin!— que el Ministerio de Educación y Ciencia, tome en serio la propuesta y comience a tramitar los papeles necesarios para que todo ese jaleo deportivo-político-cultural-social, se aclare. Pienso preguntar a Pelayo Ros cómo esperan potenciar el deporte en este país si el centralismo dichoso, tiene en casi total abandono a las Federaciones Provinciales. ¿No sería mejor, exigir a los máximos rectores provinciales una profesionalidad, una dedicación plena, sobre todo en los deportes totalmente minoritarios, como son el tiro con arco, al balón-volea, y un montón de etcéteras deportivas que no voy a enumerar? No sigo. Espero a Pelayo Ros. La conversación, si la hay, promete ser apasionada, polémica y sin desperdicio posible. Al tiempo.

2 Cassius Clay, no es ya ni la sombra de lo que fue; ya no pivotea, ya no finta, ya no baila como antaño. Muhamed Ali está cansado. Le aburre el boxeo, los años le pesan como mármoles de composante. El más grande, el más bello, el más inteligente, el más... está acabado, roto, harto. Así y todo, por aquello de quien tuvo retuvo, siguen haciendo mucho daño sus puños (unos puños que cada vez salen con menos fuerza, con menos convicción). Por eso, no entiendo esas carnicerías que se montan con boxeadores de relleno. El último ridículo en Munich lo protagonizó ayer, un pobre muchacho llamado Richard Dunn. El pobre hombre, ante un Muhamed Ali en plena decadencia, tuvo que abandonar en el quinto asalto. No sé quién monta estos combates, ni qué fines se persiguen, lo único que sé es que cada vez que Cassius Marcellus Clay sube al ring a protagonizar por enésima vez uno de esos bochornosos espectáculos, el boxeo (condenado a desaparecer tarde o temprano), da un paso más hacia su muerte.

XII JUEGOS DEPORTIVOS NACIONALES DE BUTANO

Se celebran en Huelva los días 28 y 29 de este mes

El día 28 darán comienzo en nuestra ciudad los XII Juegos Deportivos Nacionales de «Butano, S. A.», con participación de más de 500 deportistas, todos ellos empleados de la empresa e hijos de los mismos.

Las diversas modalidades deportivas tendrán como marco, las instalaciones de la ciudad Deportiva del Movimiento, Campos de Fútbol de la Delegación de la Federación Andaluza de Fútbol, Real Sociedad de Tiro de Pinchón y Colegio Menor San Pablo.

El día 29 a las 20.00 horas, se celebrará en el Estadio Municipal de Deportes, la Gran Final de Fútbol, desfile de clausura y entrega de premios y trofeos.

Los participantes representan a las dependencias que «Butano, S. A.» tiene establecidas en toda la geografía española y en Huelva se darán cita castellanos y leoneses, asturianos y gallegos, catalanes, aragoneses y levantinos, baleares, vascos, andaluces, murcianos extremeños y manchegos.

En las pruebas de competición por equipos, estos estarán integrados por Selecciones Regionales, conforme a la organización de la Empresa. En las individuales, los representantes de las respectivas localidades puntúan para su región, y así al finalizar los juegos, habrá una re-

gión vencedora que ostentará el trofeo de Dependencias que tiene el más alto valor de los mismos.

Hasta la fecha Centro y Cataluña, han sido las únicas regiones que han conseguido este importante trofeo, si bien este año, puede dar la sorpresa, debido a la potencialidad deportiva las Delegaciones de Noroeste y Sur.

Trofeos también importantes los constituyen los denominados a la «Deportividad» y al «Rendimiento». Este último en consonancia con el número de representantes de cada Dependencia y puntos obtenidos en las distintas pruebas.

Los trofeos de estos juegos estarán expuestos en los locales comerciales de nuestra ciudad, de las firmas «Budiscosa» y «Telegas, S.A.».

Los juegos deportivos de «Butano, S. A.» son ricos en ilusiones, esperanzas y convenciones. Los participantes han sabido cumplir fielmente la consigna de la Delegación Nacional de Deportes y acudir a esa cita del «Contamos Contigo» que no exige marcas brillantes, que no obliga a batir más records, que el de estar presente en la practica deportiva como medida necesaria para colaborar en los cimientos de una sociedad sana, joven e ilusionada.

FRANCISCO SILVEIRA

un diario para... **MARCA** la juventud deportiva **MARCA**